

為せば成る

為さねば成らぬ何事も
成らぬは人の為さぬなりけり

豊橋市立二川中学校
2年1組 学級通信
令和2年1月8日号

2020年 学校生活スタート!!



1月7日から学校が再開しました。初日は、1時間目全校集会、2時間目避難訓練、3時間目学級活動、そして掃除と帰りの会をやって午前中で帰宅しました。全校集会では、吹奏楽部の表彰や、校長先生からのお話、全校で校歌を歌いました。2時間目の避難訓練は、出火を想定したものでした。2年生のある学級では、腰をかがめて移動している生徒がいました。マスクやハンカチなどで口を覆いましたか？煙などに含まれる「一酸化炭素」を吸い込むと、頭痛やめまいを起し、中毒が進むと死に至ってしまいます。火災の際には、何よりも「煙」を吸わないことが大切です。そして、何よりも佐藤先生が復帰されました。みんなの笑顔が印象的でした。あと残り3か月を一生懸命にがんばり、楽しく充実したものとしてください。

《ふれあいノート（冬休み最終日の日記）より》

- 明日は久しぶりの学校で、佐藤先生とも久しぶりに会えます。でも、やっぱり冬休みが終わるのはやだなあ…。あともう1週間ぐらいほしい気分です。でも学校も久しぶりに友達と会えるのも楽しみです。
- 今日は年明け初めての部活動がありました。今日の部活には佐藤先生も来てくださり、休みに入る前と変わらない雰囲気でも稽古をしてくださりました。とてもうれしかったし、佐藤先生も元気だったのでよかったです。
- 今日は部活がありました。1月になったので佐藤先生が復帰しました。元気な先生の姿を見てよかったです。今日は途中ちょっとした試合をしました。1試合目は引き分けでした。最初は面を取られたけれど、その後に面を取れました。2試合目も引き分けでした。次は勝てるようにしたいです。

ふれあいノートをしっかり書いて佐藤先生に見てもらいましょう。たまに見せてもらいますね。

